

Francia desde **22 €**

Descubre sus delicias



TGV-europe.com



.MOBI CHANCE LATAM EPSOCIAL MOTOR OTR PORTAL TIC .CAT

europapress.es | ANDALUCÍA Granada

Jueves, 17 de junio 2010

Usuario Entrar
 "universidad de granada" Buscar

En esta sección

LENGUAS

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS SERVICIOS

ANDALUCÍA Granada Almería Cádiz Córdoba Huelva Jaén Málaga Sevilla
 Innova Turismo Agroandaluz Medio Ambiente Cultura Economía La Pepa 2012

CINCO HORAS DE GRABACIONES LEYENDO SU OBRA

La voz de Francisco Ayala, en la Biblioteca Virtual de Andalucía

Directorio Francisco Ayala Luis García Montero Premio Cervantes Homenaje al escritor

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

3 tweets

6

retweet

Facebook

menéame

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE GRANADA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado



Foto: EP

El 3 de noviembre, fecha de fallecimiento del escritor, se celebrará un acto homenaje que se institucionalizará para los próximos años

GRANADA, 16 Jun. (EUROPA PRESS) -

La voz del escritor y pensador Francisco Ayala, que falleció en noviembre del pasado año, puede oírse desde este miércoles en la Biblioteca Virtual de Andalucía. Se trata de cinco horas y media de grabaciones efectuadas entre 1966 y 1975 en la que Ayala lee su propia obra, como los relatos 'El inquisidor', 'La vida por la opinión' y 'Música para bien morir' o la conferencia 'El fondo sociológico

en mis novelas'.

La página, 'www.juntadeandalucia.es/cultura/bibliotecavirtualandalucia', se irá además enriqueciendo en el futuro con otros documentos sonoros del autor recientemente localizados, según informó el consejero de Cultura, Paulino Plata, que presidió hoy por primera vez la reunión del Patronato de la Fundación Francisco Ayala. Plata agradeció la colaboración a la Biblioteca Valenciana, que es depositaria del legado sonoro sobre el escritor que recopilaron los profesores Ignacio Soldevila y Rosario Hiriart.

La reunión de los miembros del Patronato, cuya presidencia honorífica recae en la viuda de Ayala, Carolyn Richmond, ha servido hoy para, entre otras cosas, tratar el programa que desarrollará la Fundación durante el próximo otoño, en el que destacará el estreno en el Instituto Cervantes el próximo 30 de septiembre de los dos primeros documentales de la serie 'Testimonios orales' para su archivo, grabados con los profesores Andrés Amorós y Susana Cavallo, y la presentación de la colección de libros 'Cuadernos de la Fundación Francisco Ayala', coeditada con la Editorial Universidad de Granada. En ésta aparecerán la nueva edición de 'El jardín de las delicias' y 'La familia de Francisco Ayala y su infancia', de la investigadora Amelina Correa.

También, según apuntó el consejero, el próximo 3 de noviembre se recordará la muerte de Ayala con un acto homenaje, del que se encargará el grupo de marionetas 'La Maquiné', y, en los días sucesivos, el 4 y el 5, se celebrarán unas jornadas de encuentro entre nuevos investigadores de la obra del escritor granadino. La efeméride será además "institucionalizada" y cada año se recordará su figura tanto a nivel granadino, como autonómico, como nacional. Además, está prevista la puesta en circulación de un sello conmemorativo con la imagen del autor.

El Patronato, en el que hoy ha tomado posesión el consejero, ha

smart open your mind

>> Ahora tienes en tu smart esa canción que tienes en la cabeza.

Busca esa canción

Nueva edición smart & Spotify

>> Sólo este mes desde 9.390€*

Más info

A LA ÚLTIMA EN CHANCE

LogoTV.com

NEW NOW NEXT AWARDS

PÉREZ HILTON SE BUSCA PROBLEMAS CON UNA FOTO DE MILEY CYRUS



LORENZO Y PEDROSA SE CITAN EN SILVERSTONE

Más Noticias Más Leídas

- La ministra Bibiana Aído inaugura hoy un encuentro con mujeres empresarias granadinas
- Luz verde a la construcción del Centro de Innovación y Desarrollo del Olivar en Guadahortuna
- Motril espera la llegada de miles de peregrinos este verano con motivo del año Jubilar
- La Junta invierte 350.000 euros en un centro de servicios sociales en Pinos Puente
- El PP pide consenso para elegir a la persona que sea gerente del Consorcio del Milenio
- La ministra Bibiana Aído inaugura mañana un encuentro con mujeres empresarias granadinas
- La consejera de Presidencia será nombrada el lunes presidenta del Milenio, cuyo organigrama se revisará
- Junta y Ayuntamiento crean una comisión para